

2014

CHAPTER 72

**An Act to Amend the
International Interests in Mobile Equipment Act**

Assented to December 19, 2014

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

1 *Section 5 of the International Interests in Mobile Equipment Act, chapter 34 of the Acts of New Brunswick, 2014, is amended by striking out “Article 49 of the Convention and Article XXVIII of the Aircraft Protocol” and substituting “Article 57 of the Convention and Article XXXIII of the Aircraft Protocol”.*

CHAPITRE 72

**Loi modifiant la
Loi sur les garanties internationales portant sur
des matériels d'équipement mobiles**

Sanctionnée le 19 décembre 2014

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, édicte :

1 *L'article 5 de la Loi sur les garanties internationales portant sur des matériels d'équipement mobiles, chapitre 34 des Lois du Nouveau-Brunswick de 2014, est modifié par la suppression de « de l'article 49 de la Convention et de l'article XXVIII du Protocole aéronautique » et son remplacement par « de l'article 57 de la Convention et de l'article XXXIII du Protocole aéronautique ».*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés